



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI**  
**DALAM**  
**SHALA IDUL ADHA 1443 H/2022 M**

**Masjid Agung Al-Falah Jambi, Minggu, 10 Juli 2022**

---

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

***Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, Laa illaaha  
ilallahu Allahu Akbar, Allahu Akbar, Walilla Hilhamd.***

***Alhamdulillahirabbil'alamin, assholatu wassalamu 'ala  
asrofil ambiya iwal mursalin, wa'ala alihi waashohbihi  
Rosulillahi ajma'in. Ashaduanla ilahailallah,  
waashaduanna Muhammadan 'abduhu warosuluh, Amma  
ba'du.***

**Yang Saya Hormati:**

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Ketua Masjid Agung Al-Falah Jambi
- Para Alim Ulama dan Tokoh Masyarakat Provinsi Jambi
- Kepala OPD Lingkup Provinsi Jambi
- Hadirin, Hadirat, dan Jamaah Shalat Idul Adha yang dirahmati Allah

## **Salam sehat untuk kita semua**

Izinkan saya mengajak kita semua untuk mempersembahkan segala pujian dan syukur tak henti ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Penyayang lagi Maha Pemurah, yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita dalam menjalani hidup sehari-hari. Atas ridho-Nya juga, hari ini kita masih diberi kesempatan untuk menunaikan dan memuliakan **Hari Raya Idul Adha Tahun 1443 H/2022 M.**

Selanjutnya, lantunan selawat seraya salam, kita sampaikan kepada junjungan umat, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW, tauladan dalam tutur dan perilaku. Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan alam dunia dan alam akhirat kelak. *Aamiinn Ya Rabbal alamin.*

***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, dan Hadirin yang saya hormati,***

1. Saya selaku pribadi, keluarga sekaligus atas nama Pemerintah Provinsi Jambi mengucapkan **Selamat Hari Raya Idul Adha 1443 H/2022 M** kepada Bapak, Ibu,

Saudara, Saudari dan seluruh masyarakat Provinsi Jambi. Belajar dari keyakinan dan keteguhan Nabi Ibrahim, Bapak para Anbiya, kepada Allah SWT, semoga menumbuhkan semangat taat dan patuh bagi kita umat Islam untuk senantiasa menjalani perintah Allah SWT dengan keikhlasan serta melalui takdir kehidupan dengan ketabahan dan kerianggan.

***Bapak, Ibu dan Hadirin yang saya hormati,***

2. Peristiwa puluhan ribuan tahun lalu itu memiliki nilai penting yang akan selalu relevan dalam kehidupan di masa kapanpun. Peringatan hari raya Idul Adha mengajak kita semua untuk senantiasa bercermin bahwa eliminasi egoisme manusia atas kepemilikan diri dan kelompok, kesabaran, serta keteguhan merupakan modal utama yang harus ditumbuhkembangkan dalam rangka menghadapi beragam persoalan kehidupan di era globalisasi, serta untuk meningkatkan kebersamaan dan solidaritas sosial.
3. Peringatan Hari Raya Idul Adha hendaknya meneguhkan sikap kita untuk terus berupaya

menyempurnakan jati diri sebagai manusia yang harus menjaga hubungan vertikal dengan Allah SWT, dan hubungan horizontal dengan sesama manusia serta teguh menjaga kelestarian alam dan ekosistem semesta. Saya berharap peringatan Hari Raya Idul Adha mengilhami kita semua untuk terus tumbuh dan berkembang menjadi manusia yang berkualitas dan berkarakter dalam rangka mewujudkan pembangunan masyarakat dan daerah Provinsi Jambi yang lebih maju.

***Hadirin yang saya hormati,***

4. Pembangunan dan peningkatan karakter dan kualitas sumber daya manusia merupakan salah satu misi dalam Visi Jambi MANTAP (Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah, dan Profesional) di Bawah Ridho Allah SWT. Dalam Misi ketiga pembangunannya, Pemerintah Provinsi Jambi berkomitmen untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang sehat, terdidik, berbudaya, agamis, dan berkesetaraan gender.
5. Penanaman nilai agama menjadi salah satu poin utama dan terutama untuk membangun kualitas dan karakter

manusia Provinsi Jambi yang jauh lebih maju dan lebih baik. Oleh karena itu, saya mengajak setiap individu, setiap manusia Provinsi Jambi, untuk senantiasa menumbuhkan sikap dan nilai positif dalam kedirian dan kepribadiannya. Sikap dan pribadi positif individu akan membangun secara alami solidaritas dan kerja sama antar sesama, antar elemen masyarakat, untuk mewujudkan masyarakat yang sejahtera dan berkeadilan, daerah dan bangsa yang bermartabat serta NKRI yang kokoh.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, Selamat Hari Raya Idul Adha 1443 H/2022 M, semoga hikmah keikhlasan dan pengorbanan Idul Adha senantiasa kita aktualisasikan dalam setiap aspek kehidupan.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**